

Volverían las fotomultas móviles para pico y placa

La medida que está siendo analizada por un equipo técnico de la Secretaría de Tránsito busca ejercer un mayor control de la movilidad



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 23/01/2017 -

La Secretaría de Tránsito de Cali anunció que estudia la posibilidad de implementar nuevamente la fotomultas móviles por mal parqueo para garantizar un mayor control de movilidad en la ciudad.

El titular de esa dependencia Juan Carlos Orobio dijo que la medida sería ejecutada mediante un plan operativo diseñado por la secretaria y no directamente por los agentes de tránsito.

“La ciudad requiere y exige fortalecer esos controles del pico y placa para que estos beneficios se sostengan en el tiempo”, señaló el funcionario.

Aclaró que la aplicación de la medida de las fotomultas móviles es una decisión de la secretaría y no una imposición Centro de Diagnóstico Automotor como se ha dado a entender

Volver a este mecanismo está siendo sometido a un estudio por un grupo técnico y la dirección jurídica de la Secretaría de Tránsito